

Außerirdisches Leben

Beim Workshop „Außerirdisches Leben“ beschäftigen sich die am Weltall begeisterten Schülerinnen und Schüler in den nächsten drei Tagen ausgiebig unter der Leitung von Fr. Dr. Reiter im Raum A12 mit Aliens, dem Weltall und anderen Dingen, die dies umfassen. Dabei stellen sie sich gegenseitig Fragen über Aliens, wie beispielsweise wie sie sich das außerirdische Leben vorstellen. Zudem planen sie bereits den weiteren Verlauf der Tage. Es gibt unterschiedliche Kleingruppen in dem Workshop, welche selbst entscheiden können, in welche Richtungen sie sich mit dem Thema befassen wollen. Beispielsweise ist eine Umfrage für die Schüler geplant, in welcher diese über ihre Überzeugungen und Theorien über das Leben außerhalb der Erde befragt werden. Fragen der Umfrage lauten beispielsweise: Glaub ihr an außerirdisches Leben? Warum gibt es bis heute keine Beweise für Aliens? Wie glaubt ihr würden Aliens aussehen? Die Ergebnisse werden uns voraussichtlich in den nächsten Tagen präsentiert werden.

Andere Schüler beschäftigen sich mit der Frage, ob es möglich wäre, ein Raumschiff zu bauen, das schneller als Lichtgeschwindigkeit fliegen kann.

Bei wieder anderen Besuchern des Workshops ist die Kreativität gefragt, da diese Alienkostüme basteln. Diese können wahrscheinlich am Schulfest bestaunt werden. Es scheint also für jeden etwas dabei zu sein.

Die Faszination der am Workshop teilnehmenden Besucher ist vor allem durch Filme oder auch Videos im Internet zustande gekommen.



Anton Schierenberg, Josefin Neukam 10b